

活動名 : ルネッサンス柵倉サッカー大会 U-12
日程 : 平成29年12月23日(土)・12月24日(日)
会場 : ルネッサンス柵倉(天然芝)
参加 : 6年生 11名
帯同 : 熊坂・設楽コーチ
結果 : 12チーム中6位
報告 : 熊坂コーチ

12月23・24日にルネッサンス柵倉で開催されましたルネッサンスサッカーフェスティバルに6年生1チームで参加しました。

今年は他の大会と重なり参加チームが少ない事からお声を掛けて頂き参加する事となりました。

1週間前の波崎遠征で感じた事、学んだ事をピッチの中でどれだけ表現してくれるのか楽しみに大会に挑みました。

残念ながら2名ほど欠席でしたが6年生全員で参加出来る最後の大会だから全力で勝利を目指して大切な思い出にしようと選手達には伝えました。

予選リーグ

アーレ 2-0 浅川

アーレ 0-5 細谷

アーレ 3-1 植田

アーレ 0-3 いちかいB

アーレ 2-0 岳下杉田

3勝2敗・リーグ3位

5・6位決定戦

アーレ 1-2 いちかいA

12チーム中6位

波崎遠征では1勝もあげる事が出来ず通用しませんでした。設楽コーチから報告を受けていた事を目の当たりにしました。

- 相手の早いプレッシャーに焦ってしまいボールを収める事が出来ない
- ワンサイドカットでコースを限定する事が出来ずボールの奪いどころが分からない
- DF時、体(手)を上手く使えず足先だけの軽いプレーで止められない
- パスを受ける時に止まっていて足元へのパスばかりで相手に読まれていた
- 戦う前から相手にビビってしまい勝てないと決めつけてしまう

この他にも感じた事はありましたが特に感じた事は上記の事でした。

これは選手の皆さんの問題だけではなく私達指導者の問題でもあると考えます。

普段のトレーニングに試合での個人技術、駆け引きをどれだけ伝えていたかと深く反省させられました。

これからは今まで以上に試合を想定した技術を伝えていけるように努力していきたいと思えます。

選手の皆さんにも改善して欲しい事があります。

○練習で手を抜いては試合で力を発揮する事は出来ません。練習から全力で取り組む事で試合で全力を出す事が出来ます。

4月からずっと伝えていますが、自分に厳しく諦める事なく頑張って欲しいと思えます。

○試合前に勝てないと決めつける事はやめましょう。

サッカーでは例え技術が劣っていても勝ちたいという気持ちが相手を上回ると勝利する事が私の経験上あります。現に選手の皆さんの気持ちが強く出た試合は本当に素晴らしく勝利している試合があります。

絶対に勝つという強い気持ちを持って毎試合臨んで下さい。

○基礎技術の向上

試合の技術や駆け引き、戦術を理解する為にはまず思い通りにボールが扱えなくては学ぶ事が出来ません。ボールを蹴る、止める、運ぶの基礎技術をしっかり身に付ける為にリフティングを頑張って欲しいと思えます。

波崎遠征、ルネサンスサッカーフェスティバルでは選手、指導者共に学びの場となりました。

選手の皆さんと指導者共に協力して成長していきたいと思えます。

残り3ヶ月となりますが頑張っていきましょう！

このような素晴らしい大会にお誘い頂きました矢祭・後藤様、ありがとうございました。

会場も素晴らしく、レベルも高くとても良い経験をさせて頂きました。

また来年も是非参加させて頂きたいと思えます。

宜しくお願いします。

大会関係者様、大変お世話になりました。

各チームレベルが高く、また個性もあり勉強させて頂きました。

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。

2日間寒い中、また遠い中応援、ご協力頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。

波崎遠征の翌週、急な日程変更にも関わらずお子様を参加させて頂き感謝致します。

早いもので残り3ヶ月となりましたが選手達の為にこれからも応援とご協力をお願いします。

コーチ：熊坂





